

Alumnas realizan investigación a bordo del BAE

EL PASADO LUNES SIETE ESTUDIANTES de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) se sumaron al equipo de investigación del BAE Orión de la Armada del Ecuador, que realizará estudios en aguas ecuatorianas.

Las estudiantes de Oceanografía de la Facultad de Ingeniería Marítima, Ciencias Biológicas, Oceánicas y Recursos Naturales de la Espol, liderados por el educador Rafael Bermúdez, partieron en la embarcación que zarpó desde la Base Naval Sur.

Según informó la Politécnica, los alumnos visitarán veinte puntos de muestreo a lo largo de la zona económica exclusiva del país y en

aguas internacionales para desarrollar varios proyectos para que desarrollen los estudiantes.

El grupo está integrado por siete mujeres, quienes también viajan con Jonathan Cedeño, profesor de Oceanografía de la Espol, quien ha elaborado los proyectos de investigación que se van a desarrollar en el mar.

El BAE Orión es un buque diseñado para realizar investigación de oceanografía, biología marina, geología marina, meteorología, medioambiente, levantamientos hidrográficos, entre otros.

El buque ha realizado más de noventa viajes hidrogéficos y oceanográficos. (I)



Estudiantes de la Espol iniciaron un viaje de investigación en aguas marítimas.